
第2263回 (2015.2.25（水）くもり時々雨 NO.1643）

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

会員数 97名

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い
夫人誕生祝 ： 4日 足立博俊君 6日 野坂裕一
君 25日 永島正道君 下村 治君
結婚記念日祝 : 2日 石井敬薫君 6日 野坂裕一
君 12日 関 充宏君 18日 平田国久君 19日
下村 治君

会員数 97名
（正会員 96名 名誉会員 1名）

会長挨拶

久しぶりに例会に出席しました。本日は２つ
お伝え致します。一つ目は、徳島県阿南南
RCよりIMのご案内があり、私と長棟さんと参

加しました。南海トラフ地震の講演でした。米
子市と阿南市は防災協定を締結しています。
２月６日に徳島県では地震があり阿南市も震

幹事報告
１．2/7～8青少年交換 中四国3地区合同オリエン

テーション （倉敷シーサイドホテル）
小土井副委員長出席

２．2/9 5RC合同例会 （米子全日空ホテル）
61名登録

３．2/14 徳島第1・第2分区合同IM２月６日に徳島県では地震があり阿南市も震
度４でしたが被害は殆ど無かったので良かっ
たと思います。阿南南RCは災害委員会があ

り、学校等で地震災害等の啓蒙活動を行っ
ています。阿南南RCの皆さんはもっと米子

市を知りたい、またもっと阿南市を知って欲し
いと言われたのが印象的でした。
二つ目は この間の日曜日は第１３回米子

（阿南市文化会館） 会長、長棟直前幹事出席
４．2/22 第13回米子市中学生作文コンテスト表彰式

最優秀賞 三國花蓮さん （福米中）
「私は絶対絵本作家になりたい」

５．2/25 松本ガバナーと語ろう会
（ホテルサンルート米子）

６．3月ロータリーレート 1ドル118円 （2月と同じ）
７．4/19 地区研修・協議会のご案内二つ目は、この間の日曜日は第１３回米子

市中学生作文コンテスト表彰式が行われまし
た。私も約４０作品を読んだのですが、強く感
じたのは、中学生が職業を通して社会に貢献
したいと思っている、ということです。これは
RCの理念と同じであると思いました。この事

業は今後も継続して行うべきと強く感じたこと
をお伝え 挨拶と致 ます

７．4/19 地区研修 協議会のご案内
（岡山コンベンションセンター）

８．3/3米子松蔭高等学校卒業式のご案内

次回プログラム予定
3/4 「ガイナ レ鳥取2015をお伝えして、挨拶と致します。 3/4 「ガイナーレ鳥取2015」

ガイナーレ鳥取 ゼネラルマネージャー
岡野雅行 氏 他

3/11 「ロータリーの友」 紹介
「年男放談」



＜プログラム＞ 私の職業

岩岡三男 会員

鳥取日産自動車
販売（株）

黒見純治 会員
（有）青光社
代表 締役

昨日は新入会員歓迎会があり、私どもをお迎え頂
きましたことを、この場を借りて御礼申し上げます。
RCは敷居が高いと思っていましたが、ざっくばらん

な雰囲気の中で普段聞けないようなお話が聞けて

販売（株）
常務取締役

代表取締役

１９５０年寅年生れです。生れは、母親の実家
がある福島県です。父親が米子で、実家は彦名
町、粟島神社の近くにあります。父は満鉄に勤務
し、終戦後の引揚げで帰ってきました。名前の由な雰囲気の中で普段聞けないようなお話が聞けて

良かったです。

年齢は４２歳で、会社は本年で創業６０周年を迎え、
私は３代目の社長です。祖父は、米子東RCに所属

しておりました。２代目と、７年前の３６歳のときに代
表交代をしました。今だから言えますが当時は経営
が不安定でしたので、とにかく改革するため様々な
取り組みを行い、特に新規営業の開拓を行いました。

し、終戦後の引揚げで帰 てきました。名前の由
来ですが、私は上二人に男兄弟がおる三男です
が、祖父が役所に出生届を出す際に、その場で
名前を忘れてしまって三番目だから三男としたそ
うです。本当の名前はどうだったか聞いたのです
が、最後の最後まで忘れたと言われ続けて結局
知らずじまいです。子供の頃は、そろばんをしま
した。高校も商業科に進み、男４０名、女１６０名
のと ろ した そろばんの全国大会にも参加致

取り組みを行 、特に新規営業の開拓を行 ました。
RCは憧れでした。RCは成功者の集まりと思ってま

すので、いつか入会したいと思っていましたが、こう
して入会することが出来てとても嬉しく思っておりま
す。入会の当日に杉本幹事より、大人の会なのでビ
ジネスに役立てて欲しい、と言われたことは忘れま
せん。この言葉は、夢の最短コースと思いました。折
角ですので会社のPRを致します。商業コピーと事務

用品販売が主力事業 す 商業 ピ とは 主に建

のところでした。そろばんの全国大会にも参加致
しました。今の会社は、高校卒業後すぐに就職し
て今でも経理畑です。地元の青年団にも入り、第
１回米子がいな祭の企画運営にも携わったこと
もあります。昭和５１年には歌謡ショーの企画も
行いました。石田あゆみ、岩崎宏美等を企画し
昼夜２回公演予定でしたが、大雪のため米子空
港に着陸できず岡山空港に着陸したため 夜１用品販売が主力事業です。商業コピーとは、主に建

設会社さんが官公庁に提出する書面のコピーや、
領収書や年賀状等の各種印刷も行います。事務用
品販売は、机、椅子、ロッカー等を取り扱い、メー
カーはキャノン、イトーキ等です。事務所の新築、改
築の際には宜しくお願い致します。
ゴルフが趣味であります。RCメンバーには７日間

位連続で国内外でゴルフされる方もおられるそうで

港に着陸できず岡山空港に着陸したため、夜１
回公演になった思い出があります。最近、青年
団OB大会が東京にて行われました。今の家内と

は、歌謡ショーのチケット売りで知り合った仲で
す。
若い頃はPTA活動もしました。今は永江に住ん

でいますが、高齢者世帯が増えてきました。しか
し、何故か小学生も増えてきて大変良いことと位連続で国内外でゴルフされる方もおられるそうで

すが、私もそういったことが出来るのが夢であります。
ハンディは、米子ゴルフ場で３です。この数字は運が
良かったと思っております。ゴルフは入会のきっかけ
になりました。また、ビジネスにも役立ちます。生涯
出来るスポーツでもあります。皆様にゴルフをもっと
始めて頂きたいことを、お伝え致します。最後に商業
コピーと事務用品販売をお願いして終わります。

思っております。会社の社屋のことですが、今は
東福原に綺麗なショールームがありますが、入
社当時は富士見町にありバラック小屋で電車の
車庫でした。創業当時は、昭和２１年で駅前に
あったそうです。弊社は、メーカー資本はありま
せん。全国で日産代理店は１２４社あります。米
子市では、車尾の代理店と値引き合戦をしてお
ります 何かありましたら直ぐに営業マンが駆けります。何かありましたら直ぐに営業マンが駆け
つけますので、宜しくお願い致します。

2/22 第13回米子市中学生作文コンテスト表彰式
（ホテルサンルート米子）

テーマ 「私が叶えたい夢」～dream comes true

【最優秀賞】 福米中学校 三國花蓮 さん
「私は絶対絵本作家になりたい」


